

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 15. Februar 2017

Feldstraße wieder für den Verkehr frei

Ende Januar wurde die Feldstraße wieder an die Öffentlichkeit übergeben. In den beiden Jahren 2015 und 2017 wurden in Gemeinschaft mit den Stadtwerken Wernigerode ca. 800 m der Straße sowie des Fußwegs erneuert. Im Laufe der Erneuerung wurden zum einen Trinkwasserleitungen sowie Regenwasserkanäle verlegt und zum anderen konnten für den noch ausstehenden Parkplatzneubau zwei neue Zufahrten geschaffen werden. Die Straßenbeleuchtung und Bepflanzung wurden ebenfalls erneuert.

Die Gesamtmaßnahme wurde durch STRATIE Bau GmbH aus Blankenburg realisiert. Durch das Ingenieurbüro Richter erfolgte die Planung und Baubetreuung. Die Straßenbeleuchtung planten und errichteten die Stadtwerke Wernigerode. Die Planung übernahm hierbei das Ingenieurbüro Gattermann.

Die Finanzierung der Gesamtmaßnahme erfolgte überwiegend aus Mittel der Stadtsanierung und zu einem geringen Anteil aus Eigenmitteln der Stadt Wernigerode. Die Gesamtsumme liegt bei 1,3 Mio Euro.